

- Oui, pas mal... Bonjour!

Chez ceux-ci encore, il sentit ~~fr~~ la froideur, l'hostilité presque. Pillerault pourtant, très grand, très maigre, avec des gestes saccadés et un nez en lame de sabre, ~~plu~~ un visage osseux de chevalier errant, avait d'habitude la familiarité d'un joueur qui érigeait en principe le casse-cou, déclarant qu'il ~~culbutait dans des catastrophes~~ ^{culbutait dans des catastrophes} chaque fois qu'il s'appliquait à réfléchir; il avait une nature exubérante de haussier, toujours tourné à la victoire, tandis que Peuchin, au contraire, de taille courte, le teint jaune, ravagé par une maladie de foie, se lamentait sans cesse, en proie à de continuelles craintes de cataclysme. Quant à Magnolles, un très bel homme luttant contre la cinquantaine, ~~fin~~ étalant une longue barbe superbe, d'un noir d'encre, il passait pour un gaillard extraordinairement fort. Jamais il ne parlait, il ne répondait que par des sourires, on ne savait ~~pas~~ dans quel sens il jouait, ni même s'il jouait; et sa façon d'écouter impressionnait tellement Peuchin, que souvent celui-ci, après lui avoir fait une confiance, courait changer ~~un~~ ordre, démonté par les

- Oui, pas mal... Bonjour!

Chez ceux-ci encore il sentit XXX la froideur, l'hostilité presque. Pillerault pourtant, très grand, très maigre, avec des gestes saccadées et un nez en lame de sabre, dans ~~un~~ un visage osseux de chevalier errant, avait l'habitude la familiarité d'un joueur qui érigeait en principe le casse-cou, déclarant culbutait dans des catastrophes qu'il se cassait les reins, chaque fois qu'il s'appliquait à réfléchir; il avait une nature exubérante de haussier, toujours tourné à la victoire, tandis que Peuchin, au contraire, de taille courte, le teint jaune, ravagé par une maladie de foie, se lamentait sans cesse, en proie à de continuelles craintes de cataclysme. Quant à Magnolles, un très bel homme luttant contre la cinquantaine, XXX étalant une longue barbe superbe, d'un noir d'encre, il passait pour un gaillard extraordinairement fort. Jamais il ne parlait, il ne répondait que par des sourires, on ne savait pas dans quel sens il jouait, ni même s'il jouait; et sa façon d'écouter impressionnait tellement Peuchin, que souvent celui-ci, après lui avoir fait une confiance, courait changer un ordre, démonté par les